## NATIONS UNIES

UN LIBRATAN S

JUL 18 1979

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE



## CONSEIL DE SÉCURITÉ

Distr.

GENERALE

A/31/283

S/13353

29 mai 1979

ORIGINAL : FRANCAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Trente-quatrième session
Point 46 de la liste préliminaire
APPLICATION DE LA DECLARATION SUR
LE RENFORCEMENT DE LA SECURITE
INTERNATIONALE

CONSEIL DE SECURITE Trente-quatrième année

Lettre datée du 29 mai 1979, adressée au Secrétaire général par le représentant permanent du Kampuchea démocratique auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint, pour votre information, un éditorial de <u>La Voix du Kampuchea démocratique</u> intitulé "Les crimes des agresseurs vietnamiens contre le peuple du Kampuchea sont d'une ampleur sans précédent dans l'histoire de l'humanité".

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document Officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 46 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

> Le représentant permanent par intérim du Kampuchea démocratique,

(Signé) CHAN Youran

<sup>\*</sup> A/34/50.

## ANNEXE

Un éditorial de "La Voix du Kampuchea démocratique" intitulé
"Les crimes des agresseurs vietnamiens contre le peuple du
Kampuchea sont d'une ampleur sans précédent dans l'histoire
de l'humanité"

Depuis le jour où le Viet Nam a lancé ses troupes de plus de 100 000 hommes pour envahir le Kampuchea, il a commis d'innombrables crimes et semé des dévastations sans commune mesure à l'encontre de notre population innocente. Partout où les troupes vietnamiennes sont arrivées, elles ont cyniquement tout massacré, tout brûlé, tout détruit. Son but est de faire disparaître entièrement notre race et d'avaler tout notre territoire afin de réaliser coûte que coûte sa criminelle "Fédération indochinoise".

Mais jusqu'à présent, plus de quatre mois se sont déjà écoulés et le Viet Nam n'arrive toujours pas à réaliser sa stratégie et sa criminelle ambition. Depuis le jour où l'ennemi vietnamien a foulé le sol du Kampuchea, il est constamment pris sous les coups puissants et résolus de nos héroïques armée révolutionnaire et guérilleros et de notre héroïque peuple qui lui ont opposé partout, à travers tout le pays, des contre-attaques résolues, l'enfonçant ainsi dans un bourbier inextricable. Parallèlement, ses forces vives et ses matériels de guerre subissent chaque jour et chaque mois de lourdes pertes dues aux attaques d'anéantissement et à la guerre d'usure de notre armée révolutionnaire et de nos guérilleros révolutionnaires. Mais mue par sa nature barbare et fasciste d'agresseur, d'annexionniste, d'avaleur de territoires et d'exterminateur de nations, le Viet Nam s'efforce toujours d'envoyer de nouveaux renforts au Kampuchea afin de lancer des opérations successives de répression et de massacre contre notre population innocente et pour détruire notre économie.

Au début du mois d'avril écoulé, avec l'appui sans réserve et la participation de ses maîtres soviétiques, le Viet Nam a rassemblé ses troupes et envoyé au Kampuchea de nouveaux renforts de plusieurs divisions pour lancer une opération de répression générale de grande envergure, dans le but d'écraser d'un coup notre nation et notre peuple. Pour réaliser ce but criminel, l'ennemi vietnamien agresseur a appliqué sa politique fasciste : partout où il est arrivé, il a tout brûlé, tout détruit, depuis les habitations, les villages de notre population innocente, les écoles, les crèches, les hôpitaux, les ateliers, jusqu'aux greniers à riz. Il a détruit et écrasé sous ses tanks toutes nos cultures. Il a tiré à vue sur tout ce qui vit, massacrant ainsi cyniquement notre population et notre bétail. Partout dans les villages, les champs et les rizières et les prairies, on ne voit que des cadavres de nos boeufs et de nos buffles. A Samlot, par exemple, dans la province de Battambang, où la population refuse résolument de vivre avec lui et de devenir ses esclaves, l'ennemi vietnamien capture ceux qui n'ont pu s'esquiver, les ligote avec des cordes en plusieurs files et les emmène fusiller d'une manière des plus fascistes. Ces actes visent à exterminer entièrement nos compatriotes, notre race. Quand l'ennemi vietnamien capture nos compatriotes, il les tue. Quand il ne peut pas les capturer, il détruit notre économie pour tuer notre population par la famine. Ce sont là des actes fascistes des plus criminels, sans précédent dans l'histoire de l'humanité.

A/34/283 S/13353 Français Annexe Page 2

Nous en appelons aux pays, peuples, organisations de masse, partis politiques, organisations internationales et personnalités, épris de paix et de justice dans le monde, pour qu'ils dénoncent et condamnent avec vigueur ces crimes monstrueux et ces dévastations immenses semés par le Viet Nam à l'encontre de la population innocente du Kampuchea et pour qu'ils prennent des mesures efficaces et déploient puissamment et résolument toutes les formes d'activités pour obliger le Viet Nam à retirer immédiatement et inconditionnellement toutes ses troupes et forces d'agression du Kampuchea afin que la paix et la sécurité soient rétablies au Kampuchea comme en Asie du Sud-Est, en Asie, dans le Pacifique et que la paix mondiale soit également assurée.

Le peuple et l'armée révolutionnaire du Kampuchea, pour leur part, sont déterminés à consentir tous les sacrifices pour combattre résolument les actes barbares, fascistes et inqualifiables du Viet Nam. Concrètement, durant la dernière opération de répression générale de l'ennemi vietnamien agresseur, les héroïques armée révolutionnaire du Kampuchea et guérilleros et l'héroïque peuple du Kampuchea ont puissamment et vaillamment contre-attaqué les agresseurs vietnamiens sur tous les fronts, tant sur celui du Sud-Ouest, de l'Ouest que celui du Mord-Ouest et leur ont infligé de lourdes pertes en forces vives.

Nous sommes déterminés à continuer à lever toujours haut le drapeau de l'honneur et de la dignité nationale, de la personnalité et de la fierté nationales et de combattre la guerre d'agression de l'ennemi vietnamien jusqu'à la victoire finale, pour défendre et préserver notre territoire, notre race et notre âme nationale et en même temps pour contribuer à combattre l'ambition et la stratégie agressives et expansionnistes des Vietnamo-Soviétiques en Asie du Sud-Est, en Asie, dans le Pacifique et dans le monde.